

WK

11.08 - 2021

Es gibt noch mehr gute Geschichten aus Taunusstein: Die **Nachbarschaftshilfe Taunusstein** bedankt sich in jedem Jahr beim Team ihres Repair-Cafés für die mehr als 500 Stunden ehrenamtlich geleisteter Arbeit. Die geplante Einladung zu einem Grillfest konnte in 2020 nicht erfolgen und sollte nun nachgeholt werden. „Die Corona-Phase ist auch für unseren Verein sehr schwierig“, erläutert Brigitte Harder. Die Mitglieder des Vorstands waren deshalb sehr dankbar, dass das in Taunusstein ansässige Handelsunternehmen Fornara anbot, für das Grillgut zu sorgen. **Jeanette Schneider** vom Organisationsteam des Repair-Cafés durfte nicht nur ein ganzes Roastbeef abholen, **Christoph Mika**, Geschäftsführer des seit 1966 in Taunusstein beheimateten Unternehmens,



legte gleich noch eine Kiste Rotwein dazu. Das Grillfest konnte so im Garten coronakonform gefeiert werden. Klar, dass dabei auch die Flutkatastrophe Thema war. Schnell war man sich einig und eine Spendenbox wurde herumgereicht. 220 Euro werden nun an die schwer getroffene Verbandsgemeinde Altenahr überwiesen. Und noch eine gute Nachricht: Am 26. August soll von 16 bis 19 Uhr wieder das Repair-Café im Jugendzentrum in Hahn öffnen.

